

Liebe Seniorinnen und Senioren,
Ein durchwachsender Sommer geht nun in seine Zielgerade. Wir hoffen, sie haben ihn - wie auch immer – genossen!

Nach der Fahrradtour in den Gramschatzer Wald, worüber wir im nächsten Gemeindeblatt berichten werden, folgt nun wieder eine Kinonachmittag.

Wir wollen uns mit Ihnen, wie angekündigt, wieder eine Komödie anschauen. Da wir die Filme vom Landesmediendienst Bayern bekommen, deren Filmauswahl zwar groß, aber doch begrenzt ist, wird es oft schwierig einen für uns geeigneten Film zu finden. Wir hoffen, dass wir mit dem ausgesuchten Film „Sister Act“ aus dem Jahr 1992 mit Whoopi Goldberg als Deloris, einen beschwingten Nachmittag miteinander verbringen können.



Der Inhalt des Filmes: Die Clubsängerin Deloris wird unverhofft Zeugin eines Mordes den ihr verheirateter Freund beauftragt hatte. Er bittet seine Gefolgsmänner sie „auszuschalten“. Da sie eine wichtige Zeugin ist, wird sie von der Polizei in einem Kloster versteckt. Ab hier wird es dann lustig! Viele bekannte Gospels lassen uns wieder mitsummen und mit den Füßen wippen.

Zu diesem Kinonachmittag laden wir sie am
25. September 2025 um 15.00 Uhr ein.
Wieder einmal dürfen wir Gäste bei der AWO sein.
Es gibt wie immer Kaffee und Kuchen.

Von Senioren für Senioren: Weiterhin bieten wir Ihnen unsere digitale Hilfestellung für Handys und Tablets an.



Inzwischen schon eine liebgewonnene Institution sind unsere beiden Seniorenbeiräte Gerhard Endres und Josef Ziegler bei den AWO-Nachmittagen. Bei der Klärung Ihrer Fragen, die bei der Bedienung ihrer Handys (Androit oder Smartphone) auftreten, können sie Ihnen in bewährter Weise weiterhelfen. Wie immer an den AWO-Seniorennachmittagen im AWO-Heim, Friedrich-Ebert-Straße. **Im Juli am Donnerstag, 04. 09. und am Donnerstag, 18. 09., jeweils ab 15.00 Uhr.**

Sie dürfen natürlich auch schon um 14.00 Uhr zu Kaffee und Kuchen kommen. Das nette AWO-Team würde sich freuen.

Tipp:

Jeden 1. Dienstag im Monat gibt es im evangelischen Gemeindezentrum St. Markus ab 15.00 Uhr bei einer Tasse Kaffee die Möglichkeit einander kennenzulernen, zuzuhören und zu erzählen. Frau Köllmer und Frau Heiß freuen sich auf Sie. Herzlich willkommen.

Ihr Seniorenbeirat

Sie können uns telefonisch wie folgt erreichen:

Gertie Klafke 1. Vorsitzende	09305/8676
Josef Ziegler stv. Vorsitzender	09305/1515
Gerhard Endres, Beauftragter für Menschen mit Behinderung	09305/8941